

TIENE 17

Y es la que suma más sentencias del TEPJF

Claudia Sheinbaum es la aspirante a la candidatura presidencial de Morena con mayor número de sentencias del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por violar la ley.

Entre 2022 y 2023, la aún jefa de Gobierno ha recibido 17 sentencias en contra por parte del tribunal.

Las sanciones son por violaciones al proceso de consulta de revocación de mandato, por faltas en las elecciones estatales 2021-2022 y 2022-2023, así como uso de recursos públicos y calumnias a diputados, entre otros motivos.

Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal son a quienes el presidente Andrés Manuel López Obrador *destapó* como contendiente a la candidatura de Morena a la Presidencia.

De las 17 sanciones a la jefa de Gobierno, 13 fueron en 2022 y las cuatro restantes en 2023. La mayoría de 2022 son inapelables y las de 2023 están en proceso de impugnación.

Además, hay alrededor de 20 quejas que han sido presentadas contra Sheinbaum, mismas que el TEPJF desechó, y hay al menos una decena en proceso de integración. —David Saúl Vela

